
Поездка на конгресс в Сербию и Черногорию. 

 

Нас было четверо из ЕГЕА Москва: Миша Лобанов, Стася Нагирная, Максим Николаев и я, 

Митя Сорокин. Из Москвы мы выехали в Киев в пятницу, 22 апреля 2005 г. в 16.39. В Киеве мы были 

в субботу в 5.21. На осмотр украинской столицы у нас было 8 часов. Несмотря на ужасный холод и 

снег, город на всех произвел очень хорошее впечатление. В 10 часов мы встретились с 

представителями ЕГЕА Киев и продолжили осмотр города вместе. 

В 14.14 мы уехали на поезде Киев-Черновцы. К этому поезду был прикреплен вагон Киев-

Бухарест. Свободных мест в этом вагоне было много, так что мы решили договориться с 

проводником поехать без пересадок прямо до Бухареста. Проводник предложил нам цену в 500 

гривен с человека (эквивалентную стоимости билета в кассе), мы сошлись на 112 гривнах. Так что 

утром в воскресенье (6.20) в Черновцах мы перешли из вагона Киев-Черновцы в вагон Киев-Бухарест 

и благополучно продолжили наше путешествие. 

В Бухарест мы прибыли около 19 часов по местному времени. В Бухаресте мы провели почти 5 

часов. В 23:55 мы выехали из Бухареста в Филиаши, там сделали пересадку и доехали до плотины 

(ГЭС "Джердап", или "Железные Ворота" около 6 часов утра. Переехать через плотину (и границу 

между Румынией и Сербией) оказалось труднее, чем мы думали. Частные автомобилисты предлагали 

нас перевезти за 10 долл. с человека (и это за 300 метров!), через 3 часа мы все-таки переехали за 20 

долл. на пятерых (в Бухаресте к нам присоединился Алексей Грибин из ЕГЕА Санкт-Петербург). На 

сербской стороне нас встретил Милош, вскоре мы были уже на месте, в спортивном лагере 

"Джердап". 

Впечатления о самом конгрессе только положительные. Я принимал участие в работе семинара 

"Проблемы устойчивого развития туризма на Дунае". В ходе семинара мы познакомились с 

природными и культурными особенностями придунайских территорий (в границах Сербии) и с 

проблемами, связанными с развитием туризма. Мы пришли к выводу, что приток туристов очень 

низкий (несмотря на очень красивую природу), в первую очередь, из-за крайне слабого развития 

туристской инфраструктуры. 

В первый день конгресса, во вторник, мы побывали на сербской половине ГЭС "Джердап", во 

второй половине дня проходила работа в семинарах. В среду была большая автобусная экскурсия. 

Вечером - сербская вечеринка. В четверг - заседание семинара и подготовка выступления. Вечером - 

прощальная вечеринка и выступления. В пятницу утром мы уехали на автобусе в Белград, где до 

понедельника мы жили у Рали и Мары. В понедельник утром трое москвичей (Стася, Миша и я) 

уехали на автобусе в Кикинду, оттуда на поездах Кикинда-Жимболия, Жимболия-Тимишоара, 

Тимишоара-Бухарест, Бухарест-Яссы, Яссы-Унгень, Унгень-Кишинэу, Кишинэу-Москва. Наше 

путешествие благополучно завершилось в Москве в четверг 5 мая. 

Сорокин Д.  

ЕГЕА-Москва 


